

Aufbaugemeinschaft Neutraubling e.V.

Betriebsbesichtigung bei der Scherbauer Spedition GmbH

Mit großer Freude lud die Vorstandschaft der Aufbaugemeinschaft Neutraubling ihre Mitgliedsunternehmen Ende Juli nach mehrjähriger Corona-Zwangspause wieder zur traditionellen Betriebsbesichtigung ein. Mit Blick auf die jährlich stark steigenden Paketmengen infolge des Online-Handels und die verkehrstechnischen Herausforderungen im Regensburger Raum hat man sich mit der Scherbauer Spedition GmbH bewusst für eine der führenden Speditionen in der Region entschieden. Trotz warmer Sommertemperaturen konnte Geschäftsführer Pirmin Leimbeck zahlreiche Aufbaumitglieder auf dem Firmengelände begrüßen. In einem sehr offenen und informativen Vortrag wurde die lange Historie des heimatverbundenen Unternehmens deutlich, an welchem zur Hälfte der Paket-Dienstleister DHL beteiligt ist. Gleichzeitig ist auf die Sicherheitsauflagen, den technologischen Fortschritt, energieschonende, nachhaltige Maßnahmen, die Besonderheiten am Standort und anstehende Projekte eingegangen worden. Im Anschluss konnten sich die Teilnehmer bei der Führung durch den Betrieb selbst ein Bild machen. Von der Ankunft der Fahrer über die Lagerung der Sendungen bis zur Verteilung an die abfahrbereiten LKWs ist der komplette Prozess in Augenschein



genommen worden. Für diese tollen Eindrücke bedankte sich der erste Vorsitzende Tobias Koch bei Herrn Leimbeck sowie allen Beteiligten und hob den Stellenwert der Scherbauer Spedition GmbH mit zahlreichen Auszubildenden noch-

mals hervor. Bei kleinen Häppchen ließen die Unternehmer den Abend mit interessanten Gesprächen ausklingen und freuen sich schon jetzt, auf die nächste Betriebsbesichtigung.

TOBIAS KOCH / FOTO: AUFBAUGEMEINSCHAFT



Der Herbst naht: Sommerkleidung ade...

Die Kleiderstube Neutraubling versorgt mit großem ehrenamtlichem Engagement sozial Bedürftige mit Kleidung, Schuhen und Wäsche. Dies ist natürlich nur möglich, weil die Spendenbereitschaft sehr hoch ist und sich viele fleißige Hände ehrenamtlich in der Kleiderstube engagieren.

Das Team der Kleiderstube nimmt ihre Sachspenden nach der Sommerpause am Dienstag, den 6. September und am Dienstag, den 20. September, zwischen 16.00 und 18.00 Uhr gerne entgegen. Dies gilt natürlich auch weiterhin für jeden 1. und 3. Dienstag in den Folgemonaten.

Wir bitten zu berücksichtigen, dass wir wegen der beschränkten Lagerkapazitäten nur Herbst- und Winterware entgegennehmen werden. Gefragt sind ebenfalls Schuhe, Handtücher, Bettwäsche und Vorhänge. Wir bedanken uns schon jetzt sehr herzlich für die hochwertigen Spenden.

INGRID SCHICKER, KLEIDERSTUBE NEUTRAUBLING



Programm September 2022

Dienstag, den 13.09.2022 um 19.30 Uhr

Nahtoderfahrungen – Vortrag von Präses Josef Weindl im Kolpingzimmer

Freitag, den 30.09.2022 um 19.00 Uhr

Weinfest – Gäste sind herzlich willkommen! Federweisser, Brotzeit und Musik im Pfarrsaal

